

## Englands Polizei erwartet den Mustang Mach-E

Ford hat auf der „Emergency Services Show“ in dieser Woche in Birmingham den Mustang Mach-E als Polizeiwagen vorgestellt. Noch handelt es sich aber um ein Konzeptfahrzeug. Um die Reichweite nicht einzuschränken, werden Blaulicht und Sirene von der 12-Volt-Batterie des Fahrzeugs gespeist. Ford will bei der weiteren Entwicklung über eine größere Batterie für zusätzliche Ausrüstung nachdenken. Ihr Interesse an dem „grünen“ Polizeiauto haben bereits die Metropolitan Police des Großraums London sowie die Polizeibehörden mehrerer Grafschaften sowie von Süd-Wales und Schottland angemeldet. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Ford Mustang Mach-E Police-Car Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Mustang Mach-E Police-Car Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Mustang Mach-E Police-Car Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Mustang Mach-E Police-Car Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Mustang Mach-E Police-Car Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford

---